

Prodi Pendidikan Vokasional Teknik Mesin Unimal Kantongi Akreditasi B BAN-PT



Prodi Pendidikan Vokasional Teknik Mesin (PVTM) Universitas Malikussaleh setelah asesmen lapangan untuk akreditasi. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Program Studi Vokasional Teknik Mesin (PVTM) Universitas Malikussaleh berhasil mendapatkan akreditasi B dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT). Hal tersebut tertuang dalam Keputusan BAN-PT No. 4910/SK/BAN-PT/Akred/S/VIII/2020, yang ditandatangani oleh Direktur Dewan Eksekutif, Prof T. Basaruddin, pada tanggal 25 Agustus 2020.

Ketua Prodi PVTM Unimal, Dr Abubakar dalam rilis yang diterima *Unimalnews*, Selasa (1/9/2020) menyebutkan bahwa PVTM merupakan prodi pertama di Unimal yang asesmen lapangannya dilakukan secara daring. Asesmen lapangan tersebut dilakukan pada tanggal 22-23 Juni 2020, bertindak sebagai asesor adalah Dr Suhanan DEA dari Universitas Gadjah Mada dan Dr Dwi Agus Sudjimat dari Universitas Negeri Malang.

Abubakar mengungkapkan rasa syukur dan senang atas capaian yang didapat oleh PVTM. “Alhamdulillah, Ini adalah sebuah capaian yang luar biasa bagi kami, tentu ini patut untuk disyukuri,” ucapnya.

Selanjutnya ia mengatakan bahwa hasil tersebut menjadi gambaran, sekaligus motivasi kerja bagi seluruh dosen dan staf pada PVTM. Capaian ini bukanlah untuk dibanggakan, tapi ini menjadi stimulus yang sangat baik untuk terus meningkatkan kinerja teman-teman dalam memberikan layanan terbaik. Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, Rektor dan pimpinan Universitas Malikussaleh, para dosen, staf tenaga kependidikan, alumni, mahasiswa, dan seluruh pihak di lingkungan kampus Universitas Malikussaleh atas kerja samanya ikut membantu sehingga kami mendapatkan prestasi ini,” katanya.

Sementara itu, Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng, mengucapkan selamat kepada Prodi Pendidikan Vokasional Teknik Mesin telah mendapatkan akreditasi B dari BAN-PT. “Program studi ini adalah salah satu prodi vokasi pada bidang pendidikan dan ilmu keteknikan mesin yang pertama di Provinsi Aceh, sehingga mendapatkan pencapaian ini bisa menjadi motivasi bagi PVTM untuk terus semangat dalam meningkatkan metode pengajaran, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat. Semoga prodi ini menjadikan wadah untuk menghasilkan lulusan yang mampu menjawab kebutuhan masa kini dan masa depan dengan lulusan yang handal dan punya daya saing,” pungkasnya.[rynj]

Tanggal: 02 September 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Akreditasi](#),